



Man könnte auch sagen, "der Inbegriff der Berge" schlechthin



Das Matterhorn hat durch seine markante tetraedrische Form einen hohen Wiedererkennungswert. Er ist einer der ikonischsten Berge Europas und eins der bekanntesten Wahrzeichen der Alpen und der Schweiz. Mit 4.478 Meter ragt das Matterhorn in den Walliser Alpen nahe Zermatt empor und ist Teil der Dent-Blanche-Decke.



Die Bergstation Sunnegga ist prädestiniert für eine weitere Realisierung des Weltberg-Projektes von Leonhard Schlögel. Was mit der Realisierung des Projektes "Das Auge des Ortler" in Mals/ Südtirol seinen Anfang genommen hat, findet nun seine Fortsetzung mit einer Skulptur welche auf auf das Matterhorn ausgerichtet ist.



Die Bergstation Sonnegga ist leicht mit der Bahn von Zermatt zu erreichen und liegt auf 2288 Meter. Das weiträumigen Gelände ist ideal für die Realisierung des Weltberg-Projektes Matterhorn. Der Berg ist genau10 km entfernt in südwestlicher Richtung und der Blick ist atemberaubend.



Die Skulptur besteht aus einem Stein welcher aus der Umgebung stammt, sie ist direkt in bestehende Felsstrukturen eingefügt und auf das Matterhorn ausgerichtet.



Von einem bestimmten Standpunkt tritt der Betrachter dem Berg gegenüber, er sieht durch die Öffnung der Skulptur das Matterhorn, ein erhabener Moment.